

## ABSTRAKSI

Miftahul Husna, Nomor Induk Mahasiswa 152150093, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian ini ialah **“Pengaruh Profitabilitas Dan *Corporate Risk* Terhadap Tax Avoidance Dengan Leverage Sebagai Variabel Intervening (Studi kasus pada perusahaan pertambangan batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2017)**. Dosen Pembimbing satu (1) Sadeli, Dosen Pembimbing dua (2) Adi Soeprapto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari profitabilitas, *corporate risk* dan *leverage* baik secara langsung maupun tidak langsung terhadap *tax avoidance*. Jenis penelitian ini ialah *explanatory research*. Teknik Pengambilan sampel yang digunakan ialah *purposive sampling*. Populasi pada penelitian ini ialah sebanyak 24 perusahaan dan setelah diseleksi melalui kriteria yang telah ditentukan peneliti, maka ditemukan jumlah sampel sebanyak 7 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini ialah analisis jalur.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap *tax avoidance*, profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap *leverage* dan *corporate risk* berpengaruh positif signifikan terhadap *tax avoidance*. *Corporate risk* terhadap *tax avoidance* dan *leverage* terhadap *tax avoidance* menunjukkan hasil tidak berpengaruh signifikan. Secara tidak langsung, tidak mampu memediasi pengaruh profitabilitas dan *corporate risk* terhadap *tax avoidance*.

Kesimpulan dari penelitian ini antara lain profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap *tax avoidance*, profitabilitas dan *corporate risk* berpengaruh signifikan terhadap *leverage*. Saran dari penelitian ini ditujukan untuk perusahaan yang diteliti. Bagi perusahaan disarankan untuk memperkecil penggunaan hutang dalam struktur modal perusahaan, karena banyaknya hutang tidak dapat memengaruhi besaran pajak yang akan dibayarkan dan akan berdampak pada semakin tingginya risiko perusahaan.

**Kata Kunci : *Tax avoidance*, profitabilitas, *corporate risk*, dan *leverage*.**